



Le Prince Philip avait renoncé au permis de conduire

Actualité législative publié le 16/04/2021, vu 991 fois, Auteur : [RAULINE Sven](#)

Décédé cette année 2021 à l'âge de 99 ans, le Prince Philip n'a jamais caché son engouement pour les voitures. Il avait pourtant renoncé à son permis.

Décédé cette année 2021 à l'âge de 99 ans, le **Prince Philip** n'a jamais caché son engouement pour **les voitures**. Avec presque 80 années passées en temps que titulaire du **permis de conduire**, l'époux de la **Reine d'Angleterre** avait pourtant fait le choix de rendre son permis en 2019, suite à **deux accidents**.

En effet, en début d'année 2019, le prince avait blessé **une conductrice** alors qu'il quittait une allée du domaine royal de Sandringham. Puis, une seconde collision quelques jours plus tard avait décidé le Prince a finalement rendre volontairement son **permis de conduire**.

(...)

[**>>> RAULINE AVOCAT**](#)